

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat

An die Oberbürgermeisterin
Frau Henriette Reker

An den Vorsitzenden des
Verkehrsausschusses
Herrn Bürgermeister
Andreas Wolter

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 11.04.2018

AN/0528/2018

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Verkehrsausschuss	17.04.2018

Südliche Fahrradrampe an der Mülheimer Brücke

Sehr geehrter Frau Reker,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Wolter,

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses aufzunehmen:

Wie auf dem "Brückengipfel am 30. Januar berichtet wurde, ist die Sanierung der Mülheimer Brücke nur zum Teile eine Sanierung, große Teile der Brücke müssen komplett neu gebaut werden. Um hier Synergieeffekte nutzen zu können, sollten die Verbesserungen für den Radverkehr geprüft und zeitgleich umgesetzt werden.

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Erfolgt bei der nun anstehenden Sanierung, bzw. des Neubaus der rechtsrheinischen Brückenrampe der Mülheimer Brücke eine Prüfung, welche Vorkehrungen zu treffen sind, um auf der Südseite des Bauwerks eine Rampe für den Radverkehr integrieren zu können ?
2. Gibt es seitens der Verwaltung Überlegungen diese Maßnahmen einzuplanen?

Begründung:

Die Achse Ehrenfeld - Nippes - Mülheim wird für den Radverkehr immer wichtiger. Auf der Südseite der Mülheimer Brücke müssen Radfahrende die weiter zum Mülheimer Bahnhof fahren wollen den Bergischen Ring und die Stadtbahnstrecke queren, obwohl es bereits einen Tunnel gibt, durch den der Wiener Platz kreuzungsfrei erreicht werden kann. Damit dieser Tunnel nicht nur vom Rheinufer, sondern auch von der Brücke direkt erreichbar ist, ist eine Rampe hierfür dringend nötig.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Jörg Frank
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer